

## El Manzanares tuvo que remontar ante el Manchego Provencio

### EL PERIÓDICO

El Manzanares encontró más resistencia de la esperada frente a un Manchego Provencio que vendió cara su derrota. A los diez minutos marcó Serrano, pero la alegría duró poco ya que el Provencio empató tres minutos después por mediación de Ricardo. El Manzanares exhibía muy mal juego y no tardó en llegar el 1-2 en una jugada donde se lesionó Sanchó. Los goles acabaron por despertar a un Manzanares que mejoró en defensa y mostró un mayor equilibrio de líneas.

A falta de ocho minutos para alcanzar el descanso, Juan empató e incluso el Manzanares gozó de alguna ocasión más para remontar.

La segunda parte del Manzanares fue mejor que la primera, con más tensión, mejor manejo de balón, seriedad en defensa y menos confianzas. Se llevaba casi una hora de partido, minuto 58, cuando Peña marcó el 3-2 y a partir de este instante los franjiblancos fueron los dueños del choque. Un partido que el Manzanares liquidaría en el 73, obra de nuevo de Juan. Incluso se podrían haber marcado más goles si el auxiliar no hubiese errado en la señalización de algunos fueras de juego que no existieron. Con esta victoria, el Manzanares comparte liderato con La Solana y Villarrubia, mientras que por detrás queda el At. Ibañés a tan solo un punto. Más emoción, imposible.

### FÚTBOL-SALA TOMELLOSO

## Muebles Montaña ya ejerce de líder en solitario

### EL PERIÓDICO

Sólo cuatro jornadas le han bastado al Muebles Montaña para quedarse como líder en solitario de la primera división de fútbol-sala de Tomelloso. Los de Jerónimo Montaña se impusieron 5-4 a Cafetería Viena/Deportes Cronos en la última jornada, en uno de esos duelos directos de los que luchan por el campeonato. Además, con 16 goles a favor, es el que más goles ha marcado. Sigue su estela Pub La Comedia/Carnicería Juan con tres puntos menos y como tercero se coloca el Bar Surtidor María Cristina que ganó también un duelo importante al Retom, 3-1.

Como colista, y en números rojos, -2, queda Eurometálicas Manchegas, y aún no co-

nocen lo que es ganar Bandytrans y Centro Tractor/Massey Ferguson.

En la segunda categoría, también se ha quedado solo arriba el Bar Restaurante Punto y Coma que cuenta sus cuatro partidos por victorias, aunque le sigue de cerca un buen Huno Inmobiliaria que tan sólo ha cedido un empate. Disco Paramunt/La Despensa marcha tercero. De momento, sorprende el mal inicio de un equipo como Vulcanizados Córdoba, colista con solo un punto, el que consiguió en la pasada jornada al empatar con Calderería Reyamar. En la categoría de bronce sigue como líder Chapa y Pintura José Antonio que en las tres primeras jornadas llevaba una impresionante media de ocho goles por partido.

## El Retamar muy superior al Alcázar

El Balonmano Retamar de Pedro Muñoz se impuso 27-39 al Alcázar en un partido en el que los azulgranas fueron superiores de principio a fin. Los de Pedro Luis Puente ya llegaron al descanso con una ventaja de siete goles, 14-21. El Retamar no pudo contar, por distintos motivos, con César, Apio y José Carlos, pero el equipo no se resintió. Víctor, intratable en sus lanzamientos, Sergio y Josué fueron los máximos goleadores del partido. El presidente, Dimas García-Chicote, está contento con el rendimiento del equipo.

## Yesos Hilario no sabe ganar

Desperdicia ventajas ante Villarrubia y Consuegra

### EL PERIÓDICO

Villarrubia y Consuegra se le han escapado vivos al Yesos Hilario Tomelloso FS en los dos últimos partidos. Especialmente dolorosa fue la derrota ante el líder Consuegra, 3-4, en un partido que a falta de un cuarto de hora los de Chocano ganaban por 3-1. Sin embargo, la falta de concentración defensiva, algo de relajación y tres clarísimas ocasiones de gol falladas por Rubén, propiciaron la remontada visitante. Olmo, Chema y Mario marcaron los goles del Tomelloso.

En Villarrubia, que recibió al Yesos Hilario como colista y con el casillero de puntos a cero, pobre empate de los de Chocano que permitieron la igualada del Villarrubia en los últimos instantes del partido.

Tres empates y una derrota es el bagaje de resul-



Lance del Yesos Hilario-Consuegra.

tados del Yesos Hilario que en la próxima jornada recibirá en el pabellón San

Antonio a un complicado rival, el Águila, tercer clasificado.

## ACTUALIDAD DEPORTIVA

**ARTES MARCIALES / Presentada una nueva sala soft.** El nuevo pabellón multiusos de la Ciudad Deportiva de Tomelloso alberga la nueva sala *soft* para la práctica de artes marciales (judo y defensa personal) y actividades de relajación, como pilates, *body pump* y otras que se pondrán en marcha el próximo curso como yoga y taichí. La sala cuenta con una superficie de 100 metros cuadrados. Actualmente en Tomelloso hay inscritas 180 personas en artes marciales programadas por el PMD. Por otro lado, el pabellón San José albergará una sala para entrenamientos y partidos de la liga local de tenis de mesa.

**GOLF / Ángel López gana los dos últimos torneos.** Ángel López Martínez se impuso en el Torneo Onda Cero-Ciudad del Vino disputado el pasado 25 de octubre. El podio de ganadores se completó con José Muñoz y José Benito Román. En la segunda categoría venció Tomás Peinado, seguido de Juan Catalino Romero y Rogelio Aliaga. En mujeres se impuso Ana Soubriet, mientras que los mejores golpes de aproximación y de derecha se los adjudicaron Jaime Cano y Gerardo Patón. El fin de semana anterior se disputó el IV Torneo Suinpra, en el que se impuso en la 1ª categoría Ángel López con 69 golpes, seguido de Vicente Casero Becerra, 72, y Gerardo Patón Abellan, 74. En segunda ganó Juan Catalino Romero, 69 golpes, seguido de Encarna Coronado y José Roperó Villena. El premio al *approach* se lo llevó Vicente Casero y el *drive*, Juan Francisco Sánchez-Estecha.

**TENIS DE MESA / Tercera derrota consecutiva del Manteniplus Tomelloso.** Talavera se impuso 2-4 al Manteniplus Tomelloso en partido de la tercera jornada de la segunda división nacional de tenis de mesa grupo XI. Los puntos tomelloseros fueron conseguidos por Roberto Amorós y Julio Amorós, pero falló Carlos Herrera que perdió, 2-3, sus dos partidos.

**CICLISMO / Rubio satisfecho con la temporada del Rualje.** El máximo responsable del CC Rualje, Jesús Rubio Rebato, se muestra muy satisfecho con la temporada realizada por el equipo. "Contamos con chavales que apuntan grandes cosas y hemos estado siempre peleando con los mejores. Lo que ocurre es que este deporte es complicado y a medida que subes de categoría es más difícil ganar". El Rualje ya ha empezado a planificar la próxima temporada y Rubio desmintió los rumores que hablaban de que el equipo no seguiría.

**ATLETISMO / El socuellamino Juan José Alcorcón campeón de España.** El atleta socuellamino, Juan José Alcorcón, se proclamó campeón de España de cadetes, en la prueba de 100 metros vallas. En el campeonato celebrado en El Prat de Llobregat, el atleta enrolado en el Playas de Castellón, se impuso a sus rivales con una marca de 13,99 segundos. El campeón fue recibido por el alcalde de la localidad, Sebastián García.